

## Kelompok 30 KKN-PPM Unimal Ajarkan Siswa Memandikan Jenazah



kelompok 30 KKNPPM Unimal melaksanakan pelatihan memandikan jenazah di MTsN 06 Aceh Utara di Gampong Lhok Jok, Kecamatan Kuta Makmur, Aceh Utara, pada Selasa (15/11/2022). Foto: Ist.

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** - Dalam upaya membina kerohanian masyarakat khususnya remaja, mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pemberdayaan Pembelajaran Masyarakat (KKN-PPM) kelompok 30 melaksanakan pelatihan tatacara memandikan jenazah untuk siswa MTsN 06 Aceh Utara di Gampong Lhok Jok, Kecamatan Kuta Makmur, Aceh Utara, pada Selasa (15/11/2022).

Kegiatan tersebut berlangsung di musala sekolah tersebut dan dihadiri oleh 50an siswa yang duduk di kelas 8. Kegiatan dilakukan dengan langsung mempraktikkan dengan menggunakan salah satu siswa sebagai model. Kegiatan praktik memandikan jenazah ini termasuk didalamnya seperti praktik membersihkan anggota tubuh, menyiram dengan air bersih dan air daun bidara dan proses lainnya

Ramadhanil selaku ketua kelompok 30 menyatakan bahwa tujuan dari kegiatan ini adalah untuk memberikan pengetahuan dan keterampilan mengurus jenazah kepada siswa. “ Kita sebagai manusia tidak ada satupun yang mengetahui kapan, dimana dan dalam keadaan bagaimana kita akan meninggal. Oleh karena itu mempelajari ilmu pemulasaran jenazah sangatlah penting bagi setiap orang, karena nantinya akan diterapkan ketika ada keluarga, sanak saudara atau tetangga yang meninggal dunia,”terangnya.

Selanjutnya, Aldi Winaldy Lubis, salah seorang anggota Kelompok 30 menyampaikan bahwa kegiatan diikuti dengan antusias oleh para siswa. Ia menyebutkan bahwa dengan metode praktik langsung, pelatihan ini menjadi menarik dan tidak membosankan.

Chairil Akhyar MSi selaku Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) kelompok 30 berharap agar kegiatan program kerja yang dilakukan oleh mahasiswa bimbingannya merupakan program yang bisa memberi manfaat dan berbekas bagi masyarakat.

”Saya selalu menegaskan kepada mahasiswa agar selalu maksimal dalam menjalankan program di gampong tempatan dan selalu menjaga kekompakan antar anggota tim agar program bisa berjalan lancar,”ucap dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis ini.

Adapun anggota kelompok 30 KKN-PPM Unimal ini terdiri dari mahasiswa yang berasal dari lima fakultas, yaitu Fakultas Teknik, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Fakultas Pertanian, dan Fakultas Kedokteran.[kur]

**Tanggal:** 20 November 2022

**Post by:** [ZulfaR](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),